

**I Coloquio Internacional sobre la Nobleza-IX Coloquio Internacional de Genealogía
(Madrid, 21-24 de octubre de 2015).**

El I Coloquio Internacional sobre la Nobleza, realizado en memoria de D. Vicente de Cadenas y Vicent (2005-2015) fue organizado por la Real Asociación de Hidalgos de España, el Instituto Español de Estudios Nobiliarios, la Comisión Internacional de Órdenes de Caballería y Familias Históricas de Italia. El IX Coloquio Internacional de Genealogía fue organizado por la Academia Internacional de Genealogía en colaboración con la Real Asociación de Hidalgos de España, el Instituto Español de Estudios Nobiliarios y el Instituto Heráldico y Genealógico Italiano.

Los dos encuentros tuvieron lugar del 21 y el 24 de octubre de 2015 y las actividades académicas se realizaron en el Colegio Mayor San Pablo-CEU, en Madrid. En ellos fueron presentadas ponencias de un alto número de especialistas europeos en estas materias. Participaron como ponentes: Carlos Acuña y Rubio, Emilio Alba Cordero, Jan T. Anema, Guido Peter Broich, Michéle Canciel-Olivero, Stanislaw V. Dumin, Bruce Durie, Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez, Estefanía Ferrer del Río, Clara Francesch Roher, Thomas Frasher, Manuel Fuertes de Gilbert y Rojo, José Luis Gómez Barthe y Álvarez, Marco Horak, David Huidobro Sanz, Manuel Ladrón de Guevara e Isasa, Pierre Le Clercq, Charles Mack of Stoneywood, Gerard Marí Brull, Alberto Martín Quirantes, Boris Morozov, María Inés Olaran Múgica, Salvatore Olivari de la Moneda, Manuel Pardo de Vera, Romà Patricio Castillo, Nicola Pesacane, Clemente Petracca, Antonio Pompili, Myriam Provence, Romà Patricio Castillo, Igor Sakharov, Jaime de Salazar y Acha, Herbert Stoyan, Michel Teillard d'Eyry, Pier Felice degli Uberti y Luis Valero de Bernabé y Martín Eugenio.

Además tuvieron lugar otra serie de actividades, como la entrega de condecoraciones por parte de la Real Asociación de Hidalgos de España, a algunas instituciones que se han destacado por su labor cultural: la Confederación Internacional de Genealogía y Heráldica, la Academia Internacional de Genealogía y la Comisión Internacional de Órdenes de Caballería.

